

8 Sports

Football/Réunion de l'association des présidents de clubs de D1

Landry Nkeyi Rebonguinaud assure les affaires courantes

J.A.L

Libreville/Gabon

EN plus de la mise en place d'une commission pour réviser les statuts, l'Association des clubs de première division a plutôt décidé, au sortir d'une réunion orga-

nisée, jeudi dernier, au siège de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), de confier à Landry Nkeyi Rebonguinaud, la mission d'assurer les affaires courantes jusqu'à la convocation, après quinze jours (comme le prévoit le règlement en vigueur), d'une assemblée générale pour l'adoption des statuts



Photo : D.R./L'Union

et l'élection du nouveau bureau directeur de la structure. Il faudra attendre jusqu'au

Landry Nkeyi-Rebonguinaud va assurer les affaires courantes à la tête de l'Association des présidents des clubs de D1.

16 octobre prochain pour connaître le successeur de Bosco Alaba Fall, l'ancien président démissionnaire, pour se lancer dans la course (finalement perdue) pour la conquête de la présidence de la Fédération gabonaise de football. Mais aussi, du vice-président qui était le regretté Alain Ghislain Oyouah, dé-

cédé en cours de mandat, et les autres membres de la puissante entité des dirigeants de clubs. Avant Nkeyi Rebonguinaud, l'intérimaire que fut alors Landry Ndong Nguema ne pouvait poursuivre sa mission, vu la relégation de son club, Adouma FC, à l'étage inférieur du football professionnel gabonais.

Au sujet des objectifs assignés à la nouvelle équipe technique des Panthères du Gabon Soyons réalistes !

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

SELON la cellule communication de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), le nouveau sélectionneur national des Panthères, Daniel Cousin, anime sa première conférence de presse lundi 1er octobre à 11 heures au siège fédéral, sis en face de la gare ferroviaire Setrag à Owendo. Il est possible qu'il dévoile non seulement la liste des présélectionnés, mais aussi

celle de ses adjoints. Leur mission principale étant de qualifier notre Onze national à la phase finale de la Coupe d'Afrique des nations (Can) Total « Cameroun 2019 ». Rien n'est impossible. Mais le réalisme voudrait que les Gabonais modèrent leur enthousiasme et leur passion. Parce que la vision des pouvoirs publics de rajeunir le groupe cadre mieux avec un travail sur la durée, le long terme. Le nouveau capitaine en chef de cette tanière, sans vécu pour le métier d'entraîneur, n'a



Photo : F. M. MOMBO

que 41 ans. Et il va « bâtir son expérience » maintenant en misant sur un apprentissage sur la durée. Ce qui éviterait à notre pays d'obtenir des résultats rafistolés, laborieux, avec un jeu fade. C'est pourquoi, même si les Panthères ne séjournent pas au pays de Paul Biya l'an prochain, les Gabonais ne doivent pas se

Le nouveau sélectionneur national, Daniel Cousin, doit en principe bénéficier des circonstances atténuantes...

faire du souci. Il n'y a rien d'alarmant. Maintenant si elles y vont, c'est tant mieux. Le plus important pour notre pays actuellement est de se construire un groupe compétitif dans le temps, avec des acteurs (joueurs, encadreurs techniques...) disciplinés, performants et professionnels dans l'âme. Des sportifs qui s'approprient avec amour leur équipe nationale. Laquelle, pour s'y intégrer, exigerait d'avoir suffisamment du talent et surtout une bonne dose de patriotisme.

Handball/Championnat semi-professionnel/Présentation de la 12e journée La passe de trois pour Mangasport ?

J.A.L

Libreville/Gabon

CONFIRMATION ou coup d'arrêt ? C'est l'issue qui attend Mangasport au sortir de la 12e journée du Championnat national semi-professionnel qui voit le club du sud-est du Gabon accueillir Libreville HC, ce samedi après-midi sur le plateau omnisports Henri Sylvoz de Moanda. Après la Jeunesse Sportive de Mouila (JSM) à domicile, et Réveil DH hors

de leurs base, les Mineurs ont l'occasion de porter leur série victorieuse à trois. D'affilée pour le club de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) qui devrait de surcroît récupérer son arrière gauche international gabonais Yves Terry Nguema Aboghe, écarté de la levée écoulée pour manquement au code de bonne conduite instauré dans le cadre du redressement voulu par l'état-major moandais. Le leader Salinas exempt, l'opportunité est belle de réduire l'écart pour ses pre-



Photo : Prospère Sox Nzé Bekalé/L'Union

Mangasport vise la passe de trois

miers poursuivants Phoenix et la JSM, qui comptent trois unités de moins. Le premier

qui reçoit ASMA a l'ambition de confirmer son succès de la phase aller à Port-Gentil,

mais devra éviter toute suffisance. Et se faire surprendre comme Libreville HC contraint, le week-end dernier, au partage de points par la bande guidée par le "vétérain" Hantz Onanga. Alors que Sylvestre Boudhou et ses coéquipiers molvinois seront à rude épreuve contre une formation de Seniors Academy capable du meilleur comme du pire. Pour sa part, la jeune garde de Réveil DH qui a beaucoup à se faire pardonner, devrait profiter de la réception d'Oyem HBC, la lanterne rouge, pour signer une cin-

quième victoire et se relancer dans le championnat 2018.

Programme

Samedi 29 septembre 2018 :

- Libreville (gymnase du Prytanée)
- Réveil DH/Oyem HBC (14h 00)
- Phoenix/ASMA (16h 00)
- Seniors Academy/JSM (18h 00)
- Moanda
- Mangasport HB/Libreville HC (15h 00)

Athlétisme/10km de Masuku

Du beau monde sur les routes de Franceville aujourd'hui

Serge A. MOUSSADJI

Franceville/Gabon

SI les organisateurs avaient tablé sur un chiffre de 5 000 participants à cette première édition du 10 km de Masuku, ce sont finalement 4 200 personnes qui se sont inscrites à cette course. « Aujourd'hui (hier à 15h30, ndlr), nous avons enregistré plus de 2 800 retraits de kits par les coureurs engagés. Nous avons ouvert le village des 10 km ce jeudi et savons donc que nous aurons du beau monde ce samedi sur les routes », a indiqué Waris Moulenda du pool communication des 10 km de Masuku. Si la grande majorité des coureurs sera composée de

sportifs locaux, cet événement voit néanmoins des athlètes étrangers sur la ligne de départ. Ainsi, l'Ougandais Maxwell Kortek (vainqueur du 10 km de Port-Gentil avec un chrono de 28'03), devra repousser les assauts de Gilbert Masai (4e du dernier semi-marathon de Berlin) ou encore de Soi Edwin (3e du récent 10 km de New Orleans). Chez les Dames, le plateau est tout aussi relevé. Sandra Twei Chebet du Kenya (vainqueur du 10 km de Valence cette année avec un temps de 30'57) fera face à la concurrence de sa compatriote Caroline Chepkemoi, qui a remporté le dernier 10 km de Valenciennes. Athlètes habitués aux joutes internationales, sportifs gabonais désireux de se frotter

à ce qui se fait de mieux en athlétisme, telle est la principale composante de cette compétition. Sauf que le parcours, très vallonné, pourrait jouer les traîtres et redistribuer quelques cartes. « Avec son parcours élevé, le 10 km de Franceville - Run in Masuku -, s'annonce comme le 10 km le plus difficile d'Afrique et donnera très certainement du fil à retordre aux participants », ont insisté hier les organisateurs. Le départ se fera entre la tribune officielle et l'échangeur de Wendje (à la hauteur de la PosteBank), pour une arrivée prévue sur les environs de ces mêmes lieux. Si la distance ne semble pas rebutante pour les passionnés et autres professionnels de la course à pied, l'originalité

du tracé tient donc aux collines qu'ils devront affronter ce samedi. Certaines culminant à plus de 300 mètres. Les quelques mètres du carrefour Corniche ou la montée du gouvernorat devraient faire souffrir des organismes. Malgré les rappels sur le difficile parcours qui l'attend, Maxwell Kortek est demeuré serein : « Le parcours de Franceville ne m'inquiète pas vraiment. Mais je donnerai mon meilleur comme d'habitude », a-t-il affirmé. Franceville est la troisième course organisée au Gabon. « Après le Marathon du Gabon qui se déroule à Libreville et les 10 km de Port-Gentil, il était temps qu'une troisième ville accueille une course d'envergure. Le choix s'est porté sur Franceville.

Surtout pour tirer partie de sa géographie particulière. Libreville et Port-Gentil ont une topographie plutôt plate, Masuku permet d'avoir un parcours plus vallonné et moins rectiligne. Donc plus difficile », a expliqué Waris Moulenda.

Si tout semble huilé pour permettre aux coureurs de s'exprimer aujourd'hui dans

les meilleures conditions, celles qui ont attendu hier les journalistes gabonais venus couvrir l'événement étaient bien loin d'être optimales. Parcours du combattant pour trouver une chambre d'hôtel et un bus dévolu à d'autres tâches ont constitué les points noirs de leur première journée de travail.

Bon à savoir

Football

Assemblée générale ordinaire de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) ce samedi 29 septembre 2018 à 9 heures. A l'hôtel King Choice situé à quelques encablures du stade de l'Amitié.

Golf

Le Golf club Libreville organise ce samedi la compétition des présidents Michel Valette (sortant) et Marie-Cécile Poncet (sortante). Ce sera un stableford avec série 1-2-3 et série pro. Remise des prix et cocktail au club House à 18 h 30.